## Auszeichnungen für die Region

Die mittelständischen Unternehmen der Region sind top. Ein Beleg dafür sind die zahlreichen Auszeichnungen, mit denen viele Betriebe aus dem Verantwortungsbereich der Industrie- und Handelskammer Fulda häufig mehr als einmal geehrt werden.



Jens Theile (Mitte) und Tom Wetzel (Zweiter v. li.) vertraten DS Smith bei der Preisverleihung

Fulda. Für die überdurchschnittlich hohe und innovative Kundenorientierung hat DS Smith zum vierten Mal in Folge den Nestlé-Lieferanten-Award in Gold gewonnen. Mit der Auszeichnung würdigt Nestlé Deutschland den hervorragenden Service, die überdurchschnittliche Innovationskraft und Flexibilität seines langjährigen Lieferanten. In den vergangenen zwei Jahren konnten die Geschäftspartner im Rahmen eines umfangreichen Harmonisierungsprojektes mehr Effizienz im Gesamtprozess erzielen.

www.dssmith-packaging.de

Fulda, Wiesbaden. Für ihr Innovationsprojekt "Scalebat" wurde die Edag Group kürzlich mit dem eMove360° Award ausgezeichnet. Im Rahmen der gleichnamigen internationalen Fachmesse für Mobiliät 4.0 in München prämierte die Jury das Projekt als den innovativsten und zukunftsträchtigsten Wettbewerbsbeitrag der Kategorie "Battery & Powertrain". Scalebat ist ein skalierbares Batteriegehäuse, das Automobilunternehmen und Start-Ups bei der Entwicklung flexibler E-Fahrzeug-Bodengruppen unterstützt. Edag entwickelte das Konzept gemeinsam mit der Siemens Industry Software GmbH, Baomarc Automotive Solutions S.p.A. und Carl Cloos Schweißtechnik GmbH.

www.edag.de



Glückliche Gesichter bei der Preisverleihung des eMove360° Awards in München

Gersfeld, Bad Soden. Gleich zwei Mal hat das Feriendorf Wasserkuppe mit den Sternenparkhäusern beim Hessischen Tourismustag abgeräumt. Hier wurde der Hessische Tourismuspreis verliehen, der alle zwei Jahre vorbildliche Projekte würdigt. Die Sternenparkhäuser gewannen nicht nur den Preis für Nachhaltigkeit, sondern zudem auch den Publikumspreis, den der Hessische Rundfunk ausgelobt hatte. Ausschlaggebend



Das Team vom Feriendorf Wasserkuppe hat in diesem Jahr zwei Tourismuspreise gewonnen

für die Jury war, dass das Feriendorf einen naturnahen und umweltfreundlichen Urlaub in modernen Unterkünften mit hohem Anspruch auf Nachhaltigkeit, Regionalität und Umweltverträglichkeit bietet. Die Gäste können dort auch sieben Tage autofrei urlauben.

www.feriendorf-wasserkuppe.de

Neuhof. Die Kaligemeinde Neuhof geht in der Gründerförderung neue Wege und hat jetzt erstmals einen Gründerpreis vergeben. Über den ersten Platz durften sich Miriam Benkner-André und Mattea Heil von der Gesundheitsschmiede Neuhof freuen. Die Physiotherapeutinnen wurden



Bürgermeister Heiko Stolz (Ii.) mit den Gewinnern des ersten Gründerpreises der Kaligemeinde

im Rahmen des "Tages der Regionen" mit einem Preisgeld in Höhe von 7500 Euro belohnt. Insgesamt sechs Bewerber präsentierten sich im Vorfeld einer Jury, der auch IHK-Vizepräsidentin Anika Wuttke und Regionalmanager Christoph Burkard angehörten. Kai Nüchter und Oliver Heil vom Bikestore VeloCulTour belegten den zweiten Platz. Der dritte ging an Guido Nehren mit seinem Unternehmen Nexonik, das Sicherheitstechnik anbietet.

www.neuhof.de

Fulda. Fünf Sterne und damit das bestmögliche Ergebnis hat tegut bei einer bundesweiten Studie des Magazins "Der Stern" erreicht. Ziel der Untersuchung "Unternehmen Zukunft" war es, herauszufinden, ob und wie sich deutsche Firmen den Zukunftsfragen stellen. Bewertet wurden unternehmerischer Fokus, Arbeitgeberprofil, digitale Ökonomie und Demografie-Management. Tegut punktete überdurchschnittlich gut,